



Das hätte ich so nicht versenden sollen!

WhatsApp • Nachricht korrigieren

Auf der kleinen iPhone-Tastatur kommt es schnell zu Tippfehlern – insbesondere, wenn Sie unterwegs sind und es wieder mal schnell gehen muss.

Damit daraus keine Katastrophe wird, können Sie Nachrichten auch nach dem Versenden noch korrigieren.

Die Voraussetzungen dafür:

- Sie bemerken den Fehler innerhalb von 15 Minuten nach dem Versenden.
- Beide Teilnehmer haben die aktuelle Version von WhatsApp.
- Die Änderungen können Sie nur auf dem Gerät vornehmen, auf dem Sie die Nachricht versendet haben.



Finger etwas länger
auf die Nachricht legen

Legen Sie Ihren Finger etwas
länger auf die Nachricht, öffnet
sich das Menü dazu.

Wählen Sie hier: Bearbeiten



Auswählen: Bearbeiten



Neuen Text eingeben
» Auf das OK-Symbol tippen

Geben Sie einen neuen Text ein
oder nehmen Sie Korrekturen vor.

Passt alles? Dann tippen Sie auf
das OK-Symbol.

Das Ergebnis:
Der bisherige Text wird ersetzt und
die Nachricht erhält den Hinweis
„Bearbeitet“.
Bei Ihnen und beim Empfänger.



Die korrigierte Nachricht



Gut zu wissen



- Sie können immer nur eine Nachricht bearbeiten.
- Innerhalb der ersten 15 Minuten können Sie die Nachricht mehrmals ändern.
- Nach dem Ändern ist das Original nicht mehr zu sehen – es gibt keinen Verlauf der Änderungen.
- In Gruppen und persönlichen Unterhaltungen ist keine Änderung möglich.
- Bei Sender und Empfänger wird die Nachricht als „Bearbeitet“ markiert.
- Der Empfänger hat eventuell die Original-Nachricht schon gesehen.
- Haben Sie das Zeitfenster mit den 15 Minuten verpasst, bleibt Ihnen nur noch das Löschen der Nachricht innerhalb von ca. 40 Stunden.
- Fotos und andere Medien können Sie nicht ändern.